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2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内【 4月13日 （水） 】

次年度会長方針

齊藤 孝喜 会員

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８９０

４月は雑誌月間です。

司 会 波多野 晃夫 副ＳＡＡ（会場運営委員）

（ 野島 征 会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○「第3回日台ロータリー親善会議」中止の連
絡が入っています。

○ロータリー米山記念奨学会より
ハイライトよねやま号外が届いています。

○米山梅吉記念館より
「館報2011春vol.17」を頂きました。

○武蔵野女子学院より
「長期留学体験2009～2010」「News letter」
を頂きました。

点 鐘

出席報告 （ 比留間 重次 会場運営副委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 23名 88.46％ な し

斉 唱 それでこそロータリー

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

○ロータリーレート（4月分）
1ドル80円（現行84円）

○東日本大震災地区に対する義援金
国際ロータリー第2580地区
当クラブより50万円送りました。
会員26名より、26万の義援金

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員
石井 源一郎 会員
榎本 昭 会員

本
日
の
お
弁
当

会 員 卓 話

宮 崎 恒 夫 会 員 、 原 田 友 義 会 員

来客紹介 （ 野島 征 会長 ）

○ゲスト
村野 俊輔 様（東京立川こぶしＲＣ）

幹事報告続き…

○バナーの件
バナーのデザインを3/末日までに提出して下
さい。今後図案化していきます。
（見延会員より案を出して頂いております。）
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 内野 均

委 員 酒寄 好夫 小林 邦雄 山口 誠

委員会報告

○プログラム委員会 田中 伸彦 委員長

・例会変更

4/13例会実施（4/9親睦旅行中止の為）

4/20、4/27例会は地区協議会報告とします。

○社会奉仕委員会 波多野 晃夫 委員長

村山学園への物品贈呈は、始業式後に贈る事

にします。

村野俊輔様（立川こぶしＲＣ）私の友人の川崎市のロータリアンが宮城県石巻市に土木工事の支援にボランティアに行って

います。宮城地区のガバナー楢山ガバナーから激励の電話をいただきました。
楢山ガバナーは私と同じ職業の税理士です。手に手をとり合って進みましょう。

比留間市郎会員⇒母校日大三高が甲子園で頑張っています。応援を宜しく御願いします。
倉内淳会員・田中伸彦会員⇒村野先生、お忙しい中ようこそお出で下さいました。ゆっくりしていって下さい。

◆ 今回計 １６,０００円 累 計 １,０９７,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 山口 誠 親睦委員 ）

＊原田 友義 会員 税理士から見た相続のポイント

1.相続税の節税

①相続が開始し相続税の計算をする場合は、相続税額が少なくなる方法を当然選びますので、

改めて節税を考えるという事にはなりません。節税は相続開始前から準備する必要があります。

②配偶者の相続については税額軽減があり、原則法廷相続分までは課税されませんので、配偶

者の相続の仕方により相続税額は変わってきます。

③昭和の時代は、相続税の節税が税理士から見た相続のポイントでした。

2.相続税の納付方法

①平成になってからは、地価の下落・景気低迷のため、相続税の納付が難しくなり、適切な納

付方法の選択が税理士から見た相続のポイントになりました。

②土地の時価が税務署評価額より低くなることもあり、物納が増加しました。その後税務上、

広大地評価がとりいれられたこと等から、現在で物納は少なくなっています。

3.遺産の分割方法

①遺産をどのように分割するかについて、相続人の間で意見が分かれることが最近多くなって

います。これは現代人の考え方が多様化していることによるものと思います。

②最近の相続では、多様化した各相続人の意見をまとめることが、税理士から見た相続のポイ

ントになってきました。

③相続を円滑に進めるために、遺産をどのように分割したらよいかを文書で残すことが必要だ

と考えています。

「 会 員 卓 話 」 宮崎 恒夫 会員、原田 友義 会員卓 話

＊宮崎 恒夫 会員

昭和16年生まれ。中学を卒業後「日立中央研究所」に「第一期技能者養成工」として入所し

ました。当時の上司の助言から夜間高校をへて大学で建築学を学びました。大学は千葉の津田

沼にあり、通学は片道3時間半、友達が遊んでいる中わき目も振らず勉強一筋でした。

一級建築士の資格を取得しコンサルタント会社に入社したのですが、7年後に縁あって村山

で建築設計・管理の仕事を行うことになり退職し開業。以後、順調に業績を伸ばし五人の所員 を

独立させる事ができました。この後、ＲＣに入会し会長を務めましたが、特に横田基地のフェ ス

ティバル・クラブでのヨーロッパ研修が思い出に残ります。

70歳を迎えるにあたりＲＣも引退かと思いましたが、比留間市郎会員が副会長を受けられる

と聞き、四、五年は頑張ると決めました。


